Fecha: **02 de Marzo de 2005**

Cliente: Universidad de Granada

DEIA



🔳 BOLETIN 🚇 HEMEROTECA 📿 EUSKERA

■ULTIMA HORA ■EDICIÓN IMPRESA ■SUPLEMENTOS ■ESPECIA

Diario de Bizkaia 02-03-2005

Bizkaia

Euskadi Iritzia Estatua Mundua

Ekonomia



La presentación de estos ensayos se produjo en el Ayuntamiento. **Balledor**





T. T.

MÁS INFORMACIÓN

Al detalle

AUZOAK

- **■** Editados los dos ensayos premiados en el Miguel de Unamuno de 2004
- «Es frustrante que nada haya cambiado después de cincuenta años de cooperación»
- Ediles y cargos municipales toman parte hoy en una jornadade formación
- El Consorcio de Aguas aplicará en Arrigorriaga un plan piloto de consumo
- Organizan un taller de escritura e ilustración en la biblioteca de Begoña

Editados los dos ensayos premiados en el Miguel de Unamuno de 2004

El Ayuntamiento presentó ayer los volúmenes de Jon Sudupe y Francisco Ernesto Puertas

Iñaki Makazaga Bilbao

El director del Área de Cultura y Euskera del Ayuntamiento de Bilbao, Gonzalo Olabarria, presentó ayer la edición de los trabajos ganadores del premio Ensayo Miguel de Unamuno 2004: "Kant eta uso arina", de Jon Sudupe Martija; y "De soslayo en el espejo", de Francisco Ernesto Puertas Moya.

«Esta obra es un pequeño homenaje a Kant con motivo del segundo aniversario de su nacimiento», explicó el azpeitiarra Jon Sudupe, licenciado en Filosofía y Ciencias de la Educación, así como autor de varios libros filosóficos como "Karl Marx" o "Teoria eta politika". «Después de Kant la historia del pensamiento ha sido un diálogo continuo con sus escritos», continuó Sudupe. "Kant eta uso arina", fue ensayo ganador de la edición en euskera con 220 páginas y 12 capítulo seleccionado por el jurado entre los seis restantes trabajos presentados

El jienense Francisco Ernesto Puertas, por su parte, se dirigió a su obra como «un acercamiento a los autores de la Generación del 98 que llevaron a cabo la construcción del héroe contemporáneo». En concreto el ensayo "Del soslayo en el espejo" profundiza en las novelas del ciclo de Pío Cid de Ángel Ganivet para «revindicar que un mundo mejor es posible. Aunque el ensayo es literario el objetivo que persigo va más all porque mi compromiso cívico siempre ha estado ligado al cultural y literario y más si cabe en momentos como el actual de pensamiento único», continuó Puertas, licenciado en Filosofía y Letras por la Universidad de Granada, doctor en Filología Hispánica y escritor. "De soslayo en el espejo" fue seleccionado entre las 22 obras presentadas en la modalidad de castellano. Los dos autores galardonados recibieror el pasado 2 de julio, 6.010 euros.